

# 板東地区自治振興会主催 2024 フロイデ祭り

プラス  
+

令和6年11月17日(日) 10:00~15:15 ドイツ館を会場に、板東地区住民の「絆」の再構築・SDGsの推進・俘虜収容所でドイツ兵が行っていた4種競技大会・板東地区の活断層防炎クイズテーマとした「フロイデ祭りプラス+」が雨天決行予定で開催されました。当日は朝から雨模様でしたが、開催中は曇り空で外での催しも存分に楽しんでもらえることができました。地域の方以外にも、鳴門市内外から大勢の方が集まりテーマの「絆」を深めることができました。



受付を済ませて、4種競技に挑戦。「ボーリング」「ハンマーゲーム」「輪投げ」「射的」各競技の得点を合計して、上位入賞者にはトロフィーと景品が贈呈されました。

また、参加者全員に「お菓子」の参加賞が配られました。

「タパトゥ 100円商店街」来年版東小学校創立150年を迎えるにあたり、地区の各家庭から提供していただいた商品を販売。その収入の全額を板東小学校に寄付するというSDGsの実践を兼ねた催しがありました。



「板東地区の活断層防炎クイズ」では、板東地区の東西に走っている2本の「中央構造線断層帯」について、クイズに答え、参加賞のお菓子をGETしよう！というコーナーが開設されました。防災について知識を深め、家族みんなで考えようという取り組みです。

【クイズ】

中央構造線活動隊地震が鳴門市で起こった時の最大深度は「震度6強」と言われている。○か×か。答えは、このページの写真の中に隠れています。



お祭りの最終に、2,000個の紅白のお餅投げがありました。みなさん、日ごろ体験することのない餅投げを大いに楽しみました。